

Bezirksliga Herren Gruppe 01

VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt : MTV Eintracht Bledeln IV
Samstag, 02.03.2024, 17:00 Uhr

Blume, Blume und Schnalke bereiten dem VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt den Weg zum Teamerfolg

Dank dem unteren Paarkreuz, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb, konnte der VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt das Spiel in der Bezirksliga Herren Gruppe 01 gegen den MTV Eintracht Bledeln IV am Samstagnachmittag mit 9:6 gewinnen. Bis zur endgültigen Entscheidung erlebten die Zuschauer am Samstag ein kampfbetontes und ausgeglichenes Spiel. Den umjubelten Schlusspunkt erzielte Denis Schnalke im 16. Saisonspiel.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Leymann / Blume und Tappert / Rühmkorf entschieden, das Leymann / Blume letztendlich gewannen. Jentsch / Huntemann versäumten es nachfolgend dagegen mit einem 1:3 gegen Knopf / Duda, einen Punkt für ihr Team zu erringen. Mit 14:12, 11:8, 3:11, 13:11 siegten wenig später Blume / Schnalke gegen Giesecke / Meisner und gaben dabei nur einen Satz ab. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Mit 3:1 hatte Sören Leymann im Match gegen Lukas Duda die Nase vorn. Beim 13:11, 11:3, 11:6 gegen Lorenz Knopf fand Alexander Blume von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Wenig später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an der Reihe. Lange umkämpft war das Match zwischen Uwe Jentsch und Sascha Giesecke, ehe sich der Gastspieler mit 9:11, 11:4, 11:8, 5:11, 9:11 durchsetzte. Wie umfigtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Einen Zähler für die Gäste musste Florian Huntemann danach bei der 1:3-Niederlage gegen Sven Tappert hinnehmen. Bei einem Spielstand von 4:3 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Florian Blume lag gegen Maik Rühmkorf bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine entscheidende Wendung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Erfolg drehen konnte. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Marvin Meisner war der Gastgeber Denis Schnalke. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Schnalke mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Stand von 6:3 gingen die Spitzenspieler des VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt und des MTV Eintracht Bledeln IV in die Box. Gekämpft bis zum Schluss hatte daraufhin Sören Leymann in der Begegnung gegen Lorenz Knopf, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Alexander Blume bekam es nun mit Lukas Duda zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Alexander Blume am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Blume mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Einen Zähler für die Gäste musste Uwe Jentsch daraufhin bei der 1:3-Niederlage gegen Sven Tappert hinnehmen. Nach diesem Einzel steht Jentsch somit bei 11 Siegen und 15 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Tappert ein 4:2 ausweist. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Auf Messers Schneide stand anschließend das Match zwischen Florian Huntemann und Sascha Giesecke, ehe sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Giesecke seine Favoritenrolle somit untermauern konnte. Das war eine ganz schön enge Kiste! Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Huntemann nun bei 0:2, während Giesecke bislang 10 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Beim Sieg von Florian Blume gegen Marvin Meisner konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. 11:8 (Blume) bzw. 12:11 (Meisner) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. 3:11, 11:5, 11:6,

9:11, 11:8 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Denis Schnalke und Maik Rühmkorf den letzten Ballwechsel spielten. Das war nichts für schwache Nerven. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 5:1 (Schnalke) und 12:9 (Rühmkorf). Nicht unverdient blieben die 2 Punkte somit beim Heimteam.

Durch diesen Sieg hat der VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt in der Saison nun 7 Saison-Siege, 7 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 09.03.2024 gegen den RV Kehr wieder Dinklar bevor. Für den MTV Eintracht Bledeln IV steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den RV Kehr wieder Dinklar am 08.03.2024 vor der Tür, in das es mit einem Punkteverhältnis von 26:8 geht.

Statistik:

VTTC Wespe Bad Salzdetfurth-Wehrstedt

Doppel: Leymann / Blume 1:0, Jentsch / Huntemann 0:1, Blume / Schnalke 1:0

Einzel: S. Leymann 1:1, A. Blume 2:0, U. Jentsch 0:2, F. Huntemann 0:2, F. Blume 2:0, D. Schnalke 2:0

MTV Eintracht Bledeln IV

Doppel: Knopf / Duda 1:0, Tappert / Rühmkorf 0:1, Giesecke / Meisner 0:1

Einzel: L. Knopf 1:1, L. Duda 0:2, S. Tappert 2:0, S. Giesecke 2:0, M. Meisner 0:2, M. Rühmkorf 0:2